

Museo Nacional de Artes Decorativas presenta Flores de Austria



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 11 jul (RHC) El Museo Nacional de Artes Decorativas (MNAD) inauguró la exposición «Flores de Austria», una muestra de porcelanas de la Manufactura vienesa con obras realizadas entre los siglos

XVIII y XIX.

Con la presencia de la embajadora de la República de Austria en Cuba, Gabriele Méon-Tschurtz, la exhibición saca a relucir y resaltar la belleza de estas piezas de porcelana, destacándose las fabricadas y pintadas a mano.

La exposición «Flores de Austria. Porcelanas de la Manufactura de Viena en las colecciones del MNAD» incluye una producción desarrollada desde 1718 hasta 1864, año en que cerró la fábrica de porcelana, sin embargo, esta vasta elaboración influyó más allá de sus fronteras.

Platos, juegos de vajillas, ánforas y soperas forman parte de la muestra expositiva que le permite al público acercarse a la colección de gran factura.

La belleza de estas obras, precisaron los organizadores, es innegable y se considera un sello inigualable de la cultura de Austria, cuna del genio Wolfgang Amadeus Mozart, de quien la Orquesta del Maestro Iván Valiente interpretó su música.

En una planta alta del museo se le mostró a los asistentes creaciones exclusivas que pertenecieron a la reina María Antonieta de Austria, encumbrada personalidad de la nobleza de ese país del siglo XVIII.

La exposición se presentará en el MNAD hasta el 10 de octubre de 2024. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/359764-museo-nacional-de-artes-decorativas-presenta-flores-de-austria>



Radio Habana Cuba